



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Sommet d'Evian : côté suisse

Le Sommet d'Evian se tiendra du 1er au 3 juin prochain. La France et les Autorités suisses collaborent étroitement pour assurer le bon déroulement de cette manifestation qui est l'occasion pour certains pays de dialoguer avec les membres du G8. Les trois cantons de Genève, Vaud et Valais ont décidé de réduire au maximum les perturbations pour la population et les frais à charge des cantons.

Dans ce sens, l'autoroute A1 entre Genève et Lausanne sera ouverte durant le Sommet et les usagers du lac pourront naviguer librement sur le Haut lac et le Petit lac. De plus la frontière entre la France et Genève sera ouverte dès le 29 mai afin de permettre aux manifestants de circuler librement. Les contacts entre les représentants des autorités et ceux des mouvements altermondialistes vont se renforcer afin de permettre l'expression démocratique sans incident.

Voir le communiqué avec le dossier en annexe.

Micheline Spoerri, Conseillère d'Etat genevois, 022 327 25 00

Jean-Claude Mermoud, Conseiller d'État vaudois, 021 316 45 00

Jean-René Fournier, Conseiller d'État valaisan, 027 606 50 05

Jean-Jacques de Dardel, Ambassadeur et Conseiller diplomatique, DFAE, 031 322 31 53

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 07 avril 2003

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[com presse sommet d'Evian 07-04-03](#)

[diaporama](#)